



## Le Conseil général des Deux-Sèvres relooke son site web

lundi 10 janvier 2011, par [lpe](#)

Une nouvelle présentation pour [le site Internet du Conseil général](#) ; des couleurs douces, des rubriques clairement identifiées, un accès aux actualités et aux délibérations récentes... bref, un site agréable à parcourir et qui permettra à tous de trouver l'information recherchée.

On regrettera toutefois l'absence de rubrique économique. Bien que cette compétence ne soit pas exercée directement par l'institution départementale, son rôle de promotion du territoire nous paraît incontournable. Sans aller jusqu'au [pragmatisme vendéen](#), mais comme l'ont fait les autres conseils généraux de la région ([Charente](#), [Charente-Maritime](#) et [Vienne](#)), quelques informations pourraient s'avérer utile, notamment à des internautes hors département.

Ce site est une réalisation graphique de l'agence rochelaise [Intelligence](#).

Cliquez sur l'image pour visiter le site :

